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MSF denuncia el "desproporcionado" precio de un nuevo 

medicamento contra la tuberculosis 

 

 

 

 

 

 

 

Se trata de uno de los dos únicos medicamentos para el tratamiento de la tuberculosis que han salido al mercado en los últimos 50 

años y es efectivo contra las cepas "más letales" de la enfermedad, entre las que se incluyen aquellas que son resistentes a la 

mayoría de fármacos: la tuberculosis multirresistente (TB-MDR) y la tuberculosis extremadamente resistente (TB-XDR), una enfermedad 

que cuenta con tasas de mortalidad de hasta el 90 por ciento. 

 

Para tratar eficazmente los distintos tipos de tuberculosis resistente a los medicamentos, el delamanid debe ser administrado junto a 

varias combinaciones de medicamentos. Los regímenes que no incluían el delamanid ya costaban entre unos 900 y 4.000 euros 

(1.000 y 4.500 dólares) por ciclo de tratamiento, dependiendo de los precios de los medicamentos en cada uno de los países en 

desarrollo y del régimen que necesitara cada paciente. 

 

"Si estos precios ya eran de por sí prohibitivos para los Gobiernos de los países en vías de desarrollo, ahora, con los 1.500 euros 1.700 

dólares de más que tendrían que pagar por el delamanid, tratar a los pacientes de tuberculosis se convertirá en un lujo fuera del 

alcance de la inmensa mayoría de ellos", ha recalcado MSF. 

 

Enlace a web 

Raúl Díaz-Varela reelegido presidente de la patronal española de 

medicamentos genéricos AESEG  

 

 

 

 

 

 

 

Raúl Díaz-Varela, Consejero delegado de Kern Pharma y Vicepresidente ejecutivo del Grupo Indukern, repetirá legislatura por 

quinto mandato consecutivo durante los próximos dos años al frente de la Asociación Española de Medicamentos Genéricos 

(AESEG), la patronal del sector en España. Díaz-Varela ha sido reelegido como presidente de AESEG durante la celebración de la 

Asamblea General Ordinaria de la patronal que tuvo lugar esta mañana en el hotel Villa Real de Madrid. 

El presidente reelegido expresó su agradecimiento por la confianza en él depositada para seguir al frente de la nueva Junta 

Directiva de AESEG con el propósito de consolidar una cultura sólida del medicamento genérico en España. “Seguiremos 

acercando esta cultura del medicamento genérico a las principales instituciones y agentes del sector así como también a los 

ciudadanos”, manifestó Díaz-Varela al tiempo que destacó la contribución del medicamento genérico como auténtico regulador 

del precio en el mercado farmacéutico, facilitador del acceso a medicamentos esenciales y de calidad y aportación al PIB 

nacional. 

Enlace a web 

https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/msf-denuncia-el-desproporcionado-precio-de-un-nuevo-medicamento-contra-la-tuberculosis-7045
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.acobur.es/noticia/aeseg/diaz-varela-reclama-el-dictamen-sobre-subastas-al-constitucional-al-ser-reelegido-al-frente-de-aeseg--7041
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/msf-denuncia-el-desproporcionado-precio-de-un-nuevo-medicamento-contra-la-tuberculosis-7045
https://www.acobur.es/noticia/aeseg/diaz-varela-reclama-el-dictamen-sobre-subastas-al-constitucional-al-ser-reelegido-al-frente-de-aeseg--7041


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

El peaje de desarrollar nuevos medicamentos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Toda esa carrera aumentó de forma drástica la calidad y la esperanza de vida de los europeos. Pero como toda carrera, a veces 

ha sufrido altibajos y tropezones. El último de ellos ocurrió en torno al pasado 15 de enero en Francia, cuando seis personas que 

participaban en un ensayo clínico en los laboratorios Biotrial para probar la eficacia y seguridad de un medicamento tuvieron que 

ser ingresadas a causa de los efectos adversos. Una falleció y cinco quedaron en estado grave y con posibles secuelas. 

 

En opinión de Juan Tamargo, catedrático de Farmacología de la Universidad Complutense de Madrid implicado en el proceso de 

evaluación de fármacos, el caso de Francia es un «desastre», pero también una situación excepcional: «La seguridad en los ensayos 

clínicos ha mejorado de forma drástica, hoy en día la legislación considera a la salud como el bien más preciado de los 

ciudadanos». 

Enlace a web 

Sanidad ordena retirar las cápsulas Man Power 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), dependiente del Ministerio de Sanidad, ha prohibido la 

comercialización y ordenado la retirada del mercado de todos las unidades del complemento alimenticio Man Power, de la 

empresa Nordmax, tras detectar que contiene el compuesto de un fármaco para la eyaculación precoz y dos derivados del 

principio activo del fármaco Viagra para la disfunción eréctil. 

En concreto, contiene la sustancia activa dapoxetina, principio activo del fármaco de Menarini para la eyaculación precoz Priligy, 

y dos derivados del sildenafilo: ditiodesmetilcarbodenafilo y desmetilcarbodenafilo. Ninguno de ellos estaban declarados en su 

etiquetado. 

 

La AEMPS ha informado de que este producto se presentaba como estimulante sexual ocultando al consumidor su verdadera 

composición y dando información engañosa sobre su supuesto origen natural y su seguridad. 

Enlace a web 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-peaje-de-desarrollar-nuevos-medicamentos-7047
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/sanidad-ordena-retirar-las-capsulas-man-power-7044
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/sanidad-ordena-retirar-las-capsulas-man-power-7044
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-peaje-de-desarrollar-nuevos-medicamentos-7047


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Consejo General de Farmacéuticos (en la imagen, su 

presidente) avanza en su empeño de que todas las 

oficinas estén provistas de un sistema de seguimiento 

terapéutico, habida cuenta de que los estudios 

realizados al respecto han probado su eficacia a la hora 

de mejorar la adherencia a los medicamentos prescritos 

y los resultados de salud. Por eso acelera ahora la 

segunda fase de sus investigaciones, que está previsto 

ratifique las ventajas del método desde el punto de vista 

económico, sin duda revolucionario en la relación del 

enfermo con su farmacéutico. 

As unidades de Acidente Vascular Cerebral 

vão ser este ano reforçadas, nomeadamente 

no número de camas, e ainda durante o 

primeiro semestre vai arrancar um projeto-piloto 

em Lisboa para que os centros de saúde 

passem a fazer eletrocardiogramas. 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 
 

2. Mylan comprará farmacéutica Meda en 9,900 mdd 

3. Los fármacos ucranianos adquiridos por el SAS desconciertan a los médicos 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

 Jesús Aguilar 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.atlasdasaude.pt/publico/content/unidades-de-avc-vao-ser-reforcadas-e-centros-de-saude-vao-ter-eletrocardiograma
http://www.atlasdasaude.pt/publico/content/unidades-de-avc-vao-ser-reforcadas-e-centros-de-saude-vao-ter-eletrocardiograma
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://eleconomista.com.mx/industria-global/2016/02/10/mylan-comprara-farmaceutica-meda-9900-mdd
http://sevilla.abc.es/andalucia/sevi-farmacos-ucranianos-adquiridos-desconciertan-medicos-201512152238_noticia.html?ns_campaign=Redes%20Sociales&ns_fee=0&ns_linkname=CM&ns_mchannel=abc_sev
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

               

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Portavoz de 

Sanidad del PSOE 

en el Congreso de 
los Diputados 

Supongo que habrá tenido ocasión de 

leer los documentos de Ciudadanos y 

Podemos. ¿Con cuál existen mayores 

confluencias?  
 

Con los dos. No percibo nada insalvable. 

Hay unas líneas estratégicas comunes 

que apuestan por un sistema nacional 

de salud universal que no suponga 

ninguna barrera de acceso, por un 

fortalecimiento de la gestión pública y 

por una recuperación de la suficiencia 

financiera para hacer posible lo anterior. 

También es cierto que existen ciertos 

matices que resolver. Ciudadanos 

plantea algunas limitaciones para la 

universalización total a los ciudadanos 

extranjeros que viven en España y 

Podemos sugiere un escenario 

económico que yo no digo que sea 

imposible pero sí que hay que negociarlo 

porque no queda claro si es una 

inversión respecto al PIB o recuperar la 

financiación que se ha perdido por la 

crisis.  

 

En el documento ejecutivo que presentó 

el PSOE se decía, de forma implícita, que 

se derogaría el Real Decreto 16/2012. En 

lo relativo al copago farmacéutico, 

significaría la pérdida de la protección a 

los parados de larga duración y se 

recuperaría las ayudas a pensionistas de 

rentas altas. ¿Cuál es el tipo de copago 

que nos encontraremos si el PSOE 

alcanza el gobierno? 

 

No se trata de una derogación 

automática de ese decreto para volver 

a la situación anterior. Nosotros 

queremos derogar el modelo de 

aseguramiento que hace este Real 

Decreto. Queremos eliminar el copago 

sanitario y en materia de copago 

farmacéutico, no vamos a recuperar el 

que tenían los parados de larga 

duración. Nosotros decimos que 

queremos revisar el copago para que no 

haya grupos de población que no 

puedan acceder a su tratamiento por 

razones económicas.  

 

R. Nosotros decimos que vamos a 

revisar el copago farmacéutico. 

Ahora mismo no está precisado y eso 

competerá al Ministerio de Sanidad 

establecerlo. Habrá un documento de 

la alianza de gobierno que lo definirá. 

Todavía no hemos visto si la 

Bien pero, ¿puede precisar cómo será? 

 

Nosotros decimos que vamos a revisar el 

copago farmacéutico. Ahora mismo no 

está precisado y eso competerá al 

Ministerio de Sanidad establecerlo. Habrá 

un documento de la alianza de gobierno 

que lo definirá. Todavía no hemos visto si la 

eliminación del copago se hará en función 

de la renta o para un grupo determinado 

de medicamentos que sean los más 

esenciales, que es una tesis que apoya la 

OMC. 

 

Otro de los aspectos que tenía el 16/2012 

fue ampliar las ayudas a las farmacias VEC 

a cualquier establecimiento. ¿También se 

derogaría? 

 

Tampoco está precisado. La lectura que se 

hace de la derogación se refiere a aquellos 

aspectos que son especialmente 

perjudiciales y que tienen que ver con la 

cobertura, con el copago sanitario y con la 

diferenciación de las carteras de servicios. 

 

Hablando de modelos de Farmacia. ¿Cuál 

prefiere, el navarro o el planificado que  

Ese es un tema que compete a las 

comunidades autónomas. Estamos 

hablando del gobierno de España. No 

podemos plantear los modelos de 

ordenación.  

 

En relación al desarrollo de subastas, tras la 

reunión con el sector hubo voces 

contradictorias entre los dirigentes 

socialistas. Usted habló de suavizar la 

medida mientras que la secretaria federal 

de Sanidad aseguró que se desarrollaría 

pero sin obligar a ninguna comunidad 

autónoma. ¿Qué subastas habrá si Pedro 

Sánchez consigue formar gobierno? 

 

En el documento se habla de selección de 

medicamentos con patente expirada. De 

todas formas se está adelantando a la 

situación actual. A nosotros nos parece 

razonable que en la búsqueda de la 

sostenibilidad del gasto sanitario, donde el 

medicamento ocupa un papel 

fundamental, uno de los mecanismos que 

el sistema ha utilizado es hacer una compra 

más eficiente.  

 

Enlace a Web 

 

 

Podemos hacer una selección de precios 

de medicamentos más usuales y una de las 

opciones son las subastas andaluzas. Hay 

que aprovechar la economía de escala y 

contando con la voluntariedad de las 

Jesús María Fernández 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-02-19/politica-sanitaria/no-vamos-a-recuperar-el-copago-que-tenian-los-parados-de-larga-duracion/pagina.aspx?idart=967930
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-02-19/politica-sanitaria/no-vamos-a-recuperar-el-copago-que-tenian-los-parados-de-larga-duracion/pagina.aspx?idart=967930


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

Enfermedad ulcerosa péptica: H. pylori y sus secuaces 

Asefarma e IMS Health, jornada importancia trazar planes en oficina farmacia 

Implantan en el HUCA una prótesis torácica pionera realizada con titanio  

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Nace 'newsRARE', la primera revista 

dedicada a las enfermedades raras 

en España 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Los editores de la publicación serán el doctor Álvaro Hidalgo y el doctor José Luis Poveda junto con la colaboración de una veintena de 

profesionales sanitarios, gestores públicos y economistas de la salud para poder abordar cada uno de los temas tratados. 

 

El objetivo principal es ser un canal de comunicación para compartir experiencias y opiniones sobre enfermedades raras. Tal y como 

argumenta el doctor Hidalgo, la revista " pretende ser un canal de comunicación abierto a un público amplio que quiera saber más sobre 

las enfermedades raras". "Gracias a esta información científica, detallada, rigurosa pero accesible y cercana, podemos llegar a una 

audiencia más amplia que los profesionales", añade. 

Sus contenidos contarán con artículos científicos detallados, recursos tanto para profesionales como para pacientes, noticias actuales y 

experiencias de personas que sufren alguna enfermedad rara. 

El doctor Poveda ha querido expresar su deseo de que la publicación dure bastante tiempo ya que resultará útil e interesante para el 

público en general y aumentará la participación activa de los pacientes. 

Enlace a Web 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/enfermedad-ulcerosa-peptica-h-pylori-y-sus-secuaces-7050
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/asefarma-e-ims-health-jornada-importancia-trazar-planes-en-oficina-farmacia-7049
https://www.acobur.es/noticia/-/-6998/
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/nace-newsrare-la-primera-revista-dedicada-a-las-enfermedades-raras-en-espana-7048
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/nace-newsrare-la-primera-revista-dedicada-a-las-enfermedades-raras-en-espana-7048


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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